

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambangi Warga Gunungbatu

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Jul 28, 2023 - 10:18



Aiptu Bambang Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap
26 Jul 2023 21.09.23

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambangi Warga Gunungbatu

Sukabumi, 28 Juli 2023 - Bhabinkamtibmas AIPTU Bambang Sugiono dari Polsek Ciracap melaksanakan kegiatan door-to-door system dengan sambang warga di Desa Gunungbatu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang berlangsung pada hari Jumat pukul 09:00 hingga selesai tersebut bertujuan

untuk mempererat tali silaturahmi dengan masyarakat setempat dan menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yaitu Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas dengan hangat menyapa warga di kediaman mereka di Kampung Cigelang, RT02/04, Desa Gunungbatu. Dalam suasana yang penuh keakraban, beliau mendengarkan segala bentuk curhatan, keluhan, dan saran dari masyarakat setempat. Kegiatan ini menjadi sarana bagi masyarakat untuk berkomunikasi secara langsung dengan aparat kepolisian, memperkuat hubungan antara kepolisian dan warga, serta mempererat ikatan bermasyarakat.

Selain mempererat tali silaturahmi, dalam pertemuan tersebut Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program Aa Dede yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian kepada masyarakat dan menghadirkan keamanan serta ketentraman bagi warga Desa Gunungbatu.

Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk aktif dalam menjaga keamanan di wilayah masing-masing dengan menghidupkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling). Hal ini bertujuan untuk mencegah tindak pidana pencurian dan tindakan kriminal lainnya. Dengan partisipasi aktif warga, diharapkan wilayah Desa Gunungbatu menjadi lebih aman dan nyaman untuk ditinggali.

Kunjungan Bhabinkamtibmas ini disambut baik oleh masyarakat Desa Gunungbatu, yang merasa dihargai dan diakui keberadaannya oleh aparat kepolisian. Masyarakat berharap kegiatan semacam ini dapat menjadi langkah awal untuk lebih mendekatkan aparat kepolisian dengan masyarakat, sehingga kerjasama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai dapat terus ditingkatkan.